
Ata da Sessão Ordinária realizada aos
primeiro dia do mês de novembro de
dois mil e vinte e dois.

Ao primeiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às onze horas, na sede da
Câmara Municipal de Belford Roxo com a presença de quatorze Vereadores a registrar:
DENIS VENÂNCIO, DUDU CANELA, , JACÓ, HENRIQUE FAROFA, JÚLIO PIU, MARCELO DO
CONSELHO, MARCELO IRINEU, MARKINHO GANDRA, NELCI PRAÇA, REGINA DO
VALTINHO, RIBEIRO, RODRIGO COM A FORÇA DO POVO, SIDNEY CANELA E TEIXEIRA DO
CARVÃO. A seguir, o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que fizesse a
leitura da Ata da Sessão anterior que foi devidamente aprovada. Não havendo expediente
a ser lido o Senhor Presidente franqueou a palavra em TEMA LIVRE. DA TRIBUNA O
VEREADOR TEIXEIRA DO CARVÃO saudou a todos e disse que infelizmente essas eleições
se transformaram em uma guerra santa. Disse ainda, que é importante que a população
entenda que as emendas destinadas ao Município, são previstas em lei e não “um favor”
do Governo Federal. Ressaltou que é inegável que o Prefeito Waguinho mudou a história
de Belford Roxo ao longo desses anos de mandato. Disse que o Prefeito fez uma escolha e
esta escolha de ser respeitada. Em aparte o Vereador Jacó disse que é defensor do
Projeto do PT e não do Lula. Que ao longo desses anos muitas mentiras foram
construídas. Respeita a posição de seus adversários políticos. Agradeceu ao Prefeito por
sua posição firme e acredita que o presidenciável Lula sairá vitorioso dessas eleições.
Finalizando, o Vereador Teixeira declarou seu apoio ao Presidente e seu respeito aos seus
adversários. DA TRIBUNA O VERADOR DENIS VENÂNCIO saudou a todos parabenizou os
professores pela dia do Professor e parabenizou e agradeceu aos médicos pelo seu dia –
profissionais que fizeram toda diferença no enfrentamento da pandemia do COVID.
Parabenizou o Vereador Teixeira pelo discurso. Continuando, disse que como evangélico
está sendo muito atacado pela igreja, porém não retribuirá ao ataque, pois entende que
opiniões contrárias as suas devem ser respeitadas. Disse ainda, que é um operador do
direito, sabe da condição do ex-presidente Lula, porém, cabe à justiça julgar. Finalizando,
declarou seu apoio ao Prefeito. DA TRIBUNA O VEREADOR JULIO PIU saudou a todos e
agradeceu ao Prefeito pelas obras realizadas. Declarou seu apoio ao Prefeito e repudiou o
episódio ocorrido na frente da residência do Prefeito. Não havendo mais oradores
inscritos e nem matéria a deliberar, o Senhor Presidente encerrou a presente sessão,
marcando amanhã, sexta e segunda-feira, às quatorze horas, reunião das comissões e
para terça-feira às onze horas, Sessão Plenária. E para constar eu
______________________ (Primeiro Secretário) fiz lavrar a presente Ata que após lida vai
devidamente autenticada.


